

**INFORMATION · INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, June 1982

EAGGF Guidance Section aid under Regulation (EEC) No. 355/77 - First instalment, 1982

Under Regulation (EEC) No. 355/77 on common measures to improve the conditions under which agricultural products are processed and marketed (1), the Commission has now decided upon the grant of some 3 246 000 ECU to 11 investment projects in the fisheries sector, as part of the first instalment of EAGGF Guidance Section aid for 1982.

Four of these projects are financed from the general appropriations, four from specific appropriations for the Mediterranean regions and three from the appropriations for the West of Ireland, as shown in the table below.

	Number of projects	Aid in ECU
1. General appropriations :		
GERMANY	1	31 723
DENMARK	2	55 759
FRANCE	1	<u>532 906</u>
TOTAL		620 388
2. Mediterranean appropriations :		
ITALY	4	2 141 325
3. West of Ireland appropriations :		
IRELAND	3	484 266
<b>T O T A L</b>	<b>11</b>	<b>3 245 979</b>

/..

(1) OJ No. L 51, 23.2.1977

- The German project is for the building of a shrimp sorting plant at Husum/Schleswig-Holstein.
  
- The French project is for the building of a processing plant for salmon and other similar fish and a by-product processing installation at Castets (Landes).
  
- Of the two Danish projects, one is for improving and modernizing a vacuum packing line in a fish processing factory in Jutland, and the other is for the building of a water pumping installation for eel holding basins and an eel and fresh fish processing line on Zealand.
  
- Of the three projects in the West of Ireland :
  - . the first is for the modernization of freezing installations at Dingle, Co. Kerry,
  - . the second is for the building of a processing plant, mainly for mackarel, at Kincasslagh, Co. Donegal,
  - . the third is for fish handling installations at Rossaveal, Co. Galway.
  
- As regards Italy, four projects in the Mezzogiorno are to be aided, two of them in Apulia, one in Latium and one in Sicily. A sardine and anchovy freezing and canning plant is to be aided at Taranto, where there is at present no installation of that type allowing proper marketing of local catches. The other investments, two of them being carried out by producer cooperatives, are for setting up small canning and marketing units for fishery products by rebuilding existing premises and installing new equipment.

**INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION  
ΠΑΡΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Bruxelles, juin.1982

Octroi du concours du F.E.O.G.A., Section Orientation, dans le cadre du règlement (CEE) n° 355/77 - 1ère tranche 1982

Dans le cadre du règlement (CEE) n° 355/77 concernant une action commune pour l'amélioration des conditions de transformation et de commercialisation des produits agricoles et de la pêche <sup>(1)</sup>, la Commission vient de décider d'octroyer au titre de la première tranche 1982, un concours du F.E.O.G.A., section Orientation, d'environ 3,246 Mio Ecus à 11 projets d'investissements dans le secteur de la pêche.

Quatre de ces projets sont financés sur les crédits généraux, quatre sur les crédits destinés spécifiquement aux régions méditerranéennes et trois sur les crédits destinés aux régions de l'Ouest de l'Irlande, comme il ressort du tableau ci-après :

	Nombre de projets	Concours (Ecus)
1) Crédits généraux :		
ALLEMAGNE	1	31 723
DANEMARK	2	55 759
FRANCE	1	532 906
TOTAL		620 388
2) Crédits pour la région méditerranéenne :		
ITALIE	4	2 141 325
3) Crédits pour les régions de l'Ouest de l'Irlande :		
IRLANDE	3	484 266
TOTAL	11	3 245 979

(1) J.O. n° L 51 du 23.02.1977

./.

- Le projet allemand concerne la construction d'un centre de tri de crevettes à Husum/Schleswig-Holstein.

- Le projet français concerne la construction d'une usine de transformation de salmonidés et d'une unité de transformation de sous-produits à Castets (Landes).

- Les deux projets danois concernent l'un, l'amélioration et la rationalisation de la ligne d'emballage sous vide d'une usine de transformation de poisson au Jutland et l'autre, la construction d'une installation de pompage d'eau pour les bassins de stockage d'anguilles et d'une ligne de transformation d'anguilles et de poisson frais au Seeland.

- Des trois projets situés dans l'Ouest de l'Irlande :

Le premier concerne la modernisation des installations de congélation à Dingle, Co. Kerry,

Le deuxième prévoit la construction d'une usine de transformation, principalement de maquereaux, à Kincasslagh, Co. Donegal,

et le troisième concerne des installations de manutention de poisson à Rossaveal, Co. Galway.

- En ce qui concerne l'Italie, quatre projets situés dans le Mezzogiorno ont été retenus, dont deux dans la région des Pouilles, un dans le Latium et un en Sicile. Il s'agit en particulier d'un centre pour la surgélation et la conservation de sardines et d'anchois à Taranto où il n'existe pas à l'heure actuelle d'installation du même type permettant une commercialisation appropriée de la production locale. Les autres investissements, dont deux mis en oeuvre par des coopératives de producteurs, concernent la création de petites unités de conservation et de commercialisation de produits de la pêche par la restructuration et l'équipement de constructions existantes.